



やつしろ



《 秋季運動会 》 ～校長あいさつより～

子ども達は本日まで、緊急事態宣言による外出自粛や長雨のなか運動会の練習に取り組んでまいりました。本日は、その成果を精一杯に発揮することと思います。子ども達のがんばりにあたたかい拍手を宜しくお願いいたします。

児童の皆さん、今日は皆さん1人1人の顔がキラキラと輝いて見えます。皆さんは、これまで、いろいろなことを我慢したり、約束を守りながら運動会の練習に取り組んだりしてきました。大変よく頑張りました。

今年度の運動会のスローガンは「コロナに負けず 全集中 八代っ子」です。1人1人がこのスローガンに向かって頑張してほしいと思います。

そこで、全集中してほしいことを3つ校長先生からお願いしたいと思います。

一つ目は、最後まで諦めずに「たのしく やりきる」運動会にしましょう。これまで皆さんは一生懸命練習してきました。その練習の成果を最後まで力を出し切ってやりきってください。

二つ目は、仲間と協力して「お互いを 認め合う」運動会にしましょう。友だちのよさを認めることで、自分も頑張れるし 友達もうれしい気持ちになります。なにより、人にやさしくなれます。心が大きく育ちます。ぜひ、仲間のがんばりを認め合う運動会にしましょう。

三つめは、「感謝して 学び合う」運動会にしましょう。今日運動会ができることに対して感謝し、友達の演技や競技、先輩の演技や競技を見て学びましょう。ぜひ、多くのことに心を動かして学んでください。コロナに負けず 全集中「楽しく」「認め合い」「感謝して」今日の運動会に取り組みましょう。これで、校長先生の話が終わります。

全員参加で、運動会を楽しみ、みんな元気に下校することができました。皆様のご理解、ご協力に心より感謝申し上げます。

【 1. 2年 表現 】



【 3. 4年 表現 】



【 5. 6学年 表現 】



長雨や台風のために、外で練習する時間が少なかったにも関わらず、どの学年も元気にしっかりそれぞれの「表現」をすることができていました。

徒競走や全校リレーも最後まであきらめずに、走りきることができていました。

一人一人よく頑張っていたと思います。さすが、八代っ子です。



《 宿泊学習 》 10月14日(木)～15日(金)
青島少年自然の家にて



【 キャンドルファイヤー 】



【 フィールドアスレチック 】

《 社会見学 》 10月15日(金)

1. 2学年

稲荷神社周辺散策 → 国富町立図書館 → 運動公園(昼食) → 国富町農村環境改善センター

3. 4学年

県立博物館 → 民家園(昼食・休憩) → 大淀川学習館



【 1. 2学年 社会見学 国富町立図書館 】



【 3. 4学年 社会見学 県立博物館 】

《 修学旅行 》



【 鉄肥城 大手門 】



【 宮崎県庁見学 】